

Aufruf zur Demonstration

7.Nov. 14:30 Uhr

Auf dem Rathausvorplatz, Kaiserslautern

Es geht uns alle was an!

Die Qualität zur Versorgung unserer Kinder mit Behinderung in den Lebenshilfe Einrichtungen ist gefährdet

Liebe Eltern und Angehörige,

wir vom Elternbeirat möchten Sie heute nochmals auf das Thema der gefährdeten Versorgungsstruktur in den Kindertagesstätten der Lebenshilfe aufmerksam machen-

Durch neue gesetzliche Regelungen und Kostenverschiebungen im Zuge des neuen rheinlandpfälzischen Kitagesetzes sind die Förderung und Leistungen für beeinträchtigte Kinder stark gefährdet. Die bisherige Finanzierung der im Kita-Alltag integrierten Therapien durch die Therapeuten der Lebenshilfe werden in Frage gestellt. Jede einzelne Therapie, sei es Sprachtherapie, Ergotherapie oder Krankengymnastik, soll von den Eltern zukünftig außerhalb der Kitazeit stattfinden. Unterschiedliche ärztlich verordnete Rezepte müssen beschafft und externe Praxen aufgesucht werden.

Hinzu kommt, dass der Betreuungsbedarf der behinderten Kinder jährlich überprüft werden soll, um im Anschluss die Menge des Personals neu anzupassen. Das bedeutet viele befristete Arbeitsverträge, eine hohe Fluktuation der päd. Fachkräfte und ein ständiges Wechseln des Personals in den Gruppen. Sowohl für unsere Kinder als auch für die Beschäftigten der Kitas eine unzumutbare Situation.

Im Übrigen sollen die schwerbehinderten Kinder zukünftig stärker Regelkitas und die sogenannten „Härtefälle“ die integrativen Einrichtungen der Lebenshilfe besuchen.

Das ist keine „Inklusion“, sondern eine „Exklusion“.

Das Problem geht uns alle an!

Das Konzept der Lebenshilfe-Einrichtungen ermöglicht es **Kindern mit und ohne Beeinträchtigung** miteinander zu wachsen und gegenseitig voneinander zu lernen. Unsere Kinder können früh eine Haltung von gegenseitiger Akzeptanz, Rücksichtnahme und Hilfsbereitschaft im Kindesalter erfahren und erlernen. Alle Kinder profitieren von diesem besonderen Konzept. Auch die notwendige, räumliche und sachliche Ausstattung für die Kinder mit Behinderung ist vorhanden. Regelkitas sind schon jetzt chronisch überlastet und können dies nicht zusätzlich leisten.

Was können wir tun?

Unsere Kinder mit Behinderung müssen weiterhin qualitativ und hochwertig betreut werden. Wir müssen die angestrebten Maßnahmen der Politik stoppen. Das können wir, indem wir aktiv und solidarisch zusammenstehen.

Es ist wichtig, dass möglichst viele an dieser Demonstration am Rathausvorplatz in Kaiserslautern teilnehmen. **Bringen Sie gerne Bekannte und Freunde mit.** Notieren Sie sich bitte diesen Termin.

07.11.2022 um 14:30 Uhr, am Rathausvorplatz

Parkplatz für Teilnehmer auf dem Stiftsplatz, ab 13:30 Uhr geöffnet

Verfolgen Sie die Details auf Facebook

„Für unsere Kinder“

Sollten Sie eine Fahrgelegenheit für die Demo am 7 Nov. benötigen oder sonstige Fragen haben, sprechen Sie uns einfach an. Wir helfen gerne.

**Ihre Elternbeiräte
der Lebenshilfe-Kitas Kaiserslautern**
fuer-unsere-kinder@lebenshilfe-kl.de
Facebook „Für unsere Kinder“
Infos auch über die Geschäftsstelle der Lebenshilfe
Tel. **0631 3714232**



An die Politik:

**Macht das wirklich
Sinn?
Oder habt Ihr uns
einfach vergessen?**

 Lebenshilfe
Westpfalz e.V.